

11/28 感染BCP研修+訓練

感染症に罹患した方への対応や、防護服の脱ぎ方・手洗いの研修を行いました。

手洗いチェックを使用し確認すると、きれいに洗っているつもりでも、手首や爪の間に汚れが残っていました。この研修で、感染を広めない対応の重要性を改めて学びました。



11/21 腰痛予防研修

福祉用具を使用し、腰が痛くなりにくい介助方法を学びました。

また、腰痛を改善するストレッチも行い、腰痛改善についても学びました。



表彰

第72回富山県社会福祉大会で職員が2名、令和7年度富山県知事厚生部門功労表彰で職員が1名表彰されました。

おめでとうございます。



第72回富山県社会福祉大会



令和7年度富山県
知事厚生部門功労表彰

2025年の漢字

デイサービスの利用者様で「2025年の漢字」を考えました。「熊」の話題の印象が一番強かったご様子です。

2026年も笑顔
あふれる1年と
なりますよう、
本年もどうぞ
よろしくお願
いいたします。



新規職員採用



黒木 裕成

ご縁がありまして、今年9月より特養にて働いております。少々不器用なためか、なかなか慣れない事もありますが、利用者様に喜んでもらえるように丁寧な仕事に努めています。今後ともよろしくお願いします。

〒939-0101 富山県高岡市福岡町赤丸1103番地1 TEL (0766) 31-5222 FAX (0766) 31-5231

ホームページアドレス▶ <http://www.aruten.or.jp>

Eメールアドレス▶ aruten-akamaru@galaxy.ocn.ne.jp

※ホームページでもご覧いただけます。ぜひご意見をお聞かせください。



すげがせ

第132号
令和8年1月発行

社会福祉法人 福岡福祉会
特別養護老人ホーム アルテン赤丸

アルテン赤丸ショートステイ/アルテン赤丸デイサービスセンター/アルテン赤丸居宅介護支援事業所/福岡地域包括支援センター/国吉・五位地域包括支援センター

年頭のあいさつ



社会福祉法人 福岡福祉会

理事長 稲垣 和之



明けましておめでとうございます。

日頃より、社会福祉法人福岡福祉会の事業に
対しご理解とご支援を賜り、心から感謝申し上
げます。

さて、昨年2025年は長かった新型コロナウイ
ルス感染症の蔓延も落ち着き通常の活動が戻っ
てきましたが、近くでは能登半島地震の復興が
まだ進まず多くの方が不自由な生活を余儀なく
されています。そこへ年末の青森県東方沖地震
や熊騒動と様々な災害が発生し心配は尽きる
ことがありません。幸いなことに本施設では大
きなトラブルもなく新年を迎えることができました。

また、昨年は2025年問題の年でもあり団塊の
世代全員が75歳以上の後期高齢者になり、社会
保障制度に深刻な影響が出ると言わせてきま
した。介護業界では人手不足でなかなか従業員の

確保が難しくなっています。

このような時こそ原点に返り、地域課題をと
らえ地域に根付いた福祉拠点法人として、より
一層信頼され、愛される法人を目指し、今後も
当法人の理念である「お年寄りを敬愛し、尊敬
する心」「思いやりとおもてなしの気持ち」「安心・
安全・信頼の福祉サービス」を大切に努めてま
いりますので、今まで同様ご理解とご支援を賜
りますとともに、皆様にとって素晴らしい年と
なりますことをご祈念申し上げ、年頭のあいさ
つとさせていただきます。

NHK歳末助け合い助成事業

12/2 ブリの解体ショー

富山県共同募金会様より助成をいただき、ブリの解体ショーを行いました。

皆さん、大きな魚が目の前で捌かれているを見て「すごいねえ」「こんなこと、なかなか見られんちゃ」と真剣に見入られました。

その後の昼食では、解体したブリの刺身定食を召し上がっていただきました。皆さん新鮮な冬の味覚に舌鼓を打っておられました。

ご協力いただいた(株)EVERYFOOD様、富山県協同募金会様ありがとうございました。

11/26

秋の収穫祭

今年もりハビリ庭園で栽培したサツマイモを収穫しました！

収穫したサツマイモは利用者様に手伝っていただき焼き芋と茶巾絞りにしました。

皆さん美味しそうに召し上がられていきました。



デイサービスでも収穫したさつま芋を使って、「芋もち」を作り、秋の味覚に皆様大満足のご様子でした！



作品展示会

11/1~11/7

文化の日に合わせ、作品展示会を開催しました。

ご利用者様や職員の作品に加え、福岡高校書道部・美術部の皆様の作品も展示し、鑑賞させて頂きました。ご協力頂いた皆様、ありがとうございました。



歳末お見舞いの贈呈

みかん

今年も歳末お見舞いとして「みかん」を富山県善意銀行様より頂きました。

皆さん美味しいように召し上がっておられました。



10/15

楽唱会の皆様との交流

楽唱会の皆さんに歌や踊りを披露して頂きました。

入所者の皆様も一緒に歌をくちずさまれたり、手拍子を打ったりと楽しんでおられました。

